

# HERALDO DE MENORCA

REDACCIÓN: CÍRCULO MONÁRQUICO

ADMINISTRACIÓN: *Infanta, 17 (bajos)*

DIARIO MONÁRQUICO

SUSCRIPCIÓN: 1'25 Ptas. al mes en toda España

NÚMERO SUELTO: 5 CÉNTIMOS

Año III:

Mahón jueves 24 Enero de 1918

Núm. 545

HOJA DE CALENDARIO

**Viernes**  
**25**  
**ENERO**

## La Conversión de San Pablo

Saulo, que después tomó el nombre de Pablo, nació en Tarso, metrópoli de Cilicia. Fue uno de los más temibles enemigos de la religión cristiana y de los que con más ardor clamaron por la muerte de San Esteban. En Damasco, adonde lo llevó el deseo de exterminar el cristianismo, vio bajar del cielo una luz resplandeciente y oyó una voz que le dijo: «Saulo, Saulo ¿porqué me persigues?». La voz del Salvador y su mandato, convirtieron a Saulo a la religión de Cristo, después que por mediación de Ananías, curó de la ceguera que le había producido la luz celestial y de ser también por Ananías bautizado.

## Los verdugos del pueblo

Como era de esperar, dada la tensión y agudeza de la carestía nacional agravada por la falta de trabajo en esta época de invierno, aparecieron los conflictos con su cortejo de reyeltas y algaradas, síntomas de una honda perturbación pública que deseamos no tenga en nuestra patria consecuencias tristes, que puedan trascender a complicaciones de orden internacional.

En Barcelona, Valencia, Málaga, Jerez y en otras capitales ha salido el pueblo a imponer en forma violenta, procedimiento que no podemos aplaudir, pero que tiene explicación lógica, un energético correctivo a la pasividad e impotencia de un Gobierno que no pudo aminorar el mal del hambre, tan intensamente sentido en estos últimos meses.

No es privativo, ciertamente, de este Gobierno el malestar reinante. A los anteriores alcanza su tanto de culpa en la agravación del problema.

Mil veces hablamos, y a la par nuestra casi todos los periódicos recogieron en sus columnas advertencias saludables y justas censuras contra el desbarajuste observado durante los tres últimos años.

Acantonados en la neutralidad pudieron los Gobiernos engrandecer a España aprovechando los propios recursos para mejorar la situación presente, impidiendo con mano dura la vergonzosa exportación a caño libre, organizando y ampliando las redes ferroviarias e intensificando el tráfico para abastecer con regularidad el mercado español.

No obstante la enorme cantidad de primeras materias y de artículos indispensables para la vida, exportada a Francia, Inglaterra, Italia y Salónica, queda aún en el país lo suficiente para atender con cierta limitación a las necesidades del consumo. Una voluntad enérgica podría, si quisiera, salvar a la Nación de la catástrofe que se avecina; pero la presteza en acudir al remedio del mal es urgentísima.

Creemos sinceramente, y lo consignamos con agrado, que la actitud del comisario de abastecimientos, Sr. Silvela, va encaminada a cortar los peligrosos privilegios que venía

disfrutando la turbamulta de acaparadores y agiotistas, los mayores enemigos de la economía nacional.

Con la ley de Autorizaciones en la mano puede el Sr. Silvela conseguir que esos bandoleros y contrabandistas entreguen las llaves de los graneros y almacenes para que las subsistencias acumuladas se repartan en forma equitativa, con cuya medida descenderá automáticamente el precio de los artículos.

Hay que obligar de grado o por fuerza a observar la ley de la tasa, enviando a presidio a los contraventores, y ordenando a las autoridades gubernativas que procedan con energía contra los verdugos de la tranquilidad social y doméstica.

Este es el único medio que ha de emplearse si de veras se quiere evitar un general levantamiento del pueblo hambriento. Los primeros chispazos han sido harto elocuentes para que el Gobierno desconozca el origen del mal y su remedio. La tardanza de meses, y aun de días, en aplicar este criterio de rectitud y de justicia puede llevarnos a un estado de anarquía cuyas consecuencias serían funestísimas para gobernantes y gobernados.

El acaparador es el verdugo del pueblo. Hay que ponerle grilletes.—C.

## AYUNTAMIENTO DE MAHÓN

### Sesión ordinaria del 21 de Enero de 1918

Presidió el Alcalde D. Pedro Pons Sitjes, asistiendo los Concejales Señores Carreras Hernández, Beltrán, Pons Zabala, Gomila Palliser, Botella, Pons Cardona, Olives Sintés, Panedas, Pons Gomila, Sintés Bagur, Pons Mezquida, Orfila Arbona, Olives Vetger, Pons Tuduri.

#### ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Aprobar varias cuentas.  
Reducir a dos pesetas el alquiler de un local de la plaza de la Pescadería.

Conceder licencia a D. Lorenzo Parpal Orfila para efectuar obras en el frontis de la casa número 33 de la calle de Prieto y Caules.

El Sr. Arquitecto formará el proyecto de construcción de un urinario en las Rampas de La Marina.

Para proceder al arreglo del camino de Ken y demás caminos vecinales los propietarios e interesados acumularán los materiales necesarios en los puntos de las obras, coniendo a cargo del Ayuntamiento los gastos del personal.

Hacer figurar a D. Pedro Pons y Pons en las listas de mayores contribuyentes que durante el actual año tendrán derecho a votar compromisos para senadores, eliminando de las mismas a M. Juan Petrus Mercadal y publicando dichas listas como definitivas.

Colocar rejas de hierro en los desagües situados debajo de la acera del callejón de la Explanada, en la acera de la calle de San José y en la calle de Ramirez.

Quedar enterado de haber sido nombrado don Francisco Gornés Tuduri Alcalde de Barrio de San Clemente.

Nombrar a D. Pedro Gonalons Pons Capitán de la Compañía rural de San Clemente y Músupta.

Apoyar ante el Sr. Ministro de Estado la petición del Ayuntamiento de Ciudadela para que en el nuevo tratado con Francia se incluya la libre importación del calzado; y ampliarla con los monederos de plata.

Engalanar el salón de actos y cederle al Señor Comandante de Marina para el acto de imposición de medallas y entrega de premios concedidos a un patrón y dos marineros que salvaron a una embarcación con sus tripulantes.

Demostrar a La Marítima Mahonesa el agradecimiento de la Corporación por su donativo de tres pesetas a cada uno de los asilados en los establecimientos de Beneficencia.

Formar un presupuesto extraordinario de

200.000 pesetas para poder atender a la incantación de sustancias alimenticias.

Nombrar a D. Francisco Ualer Carmona escribiente temporero con el haber de dos pesetas diarias contado por meses de treinta días, para trabajar especialmente en la rectificación del padrón de vecinos y movimiento de población.

Adquirir dos lacto-densímetros y que por el Jefe y Cabo de la Guardia municipal se auxilie al Sr. Veterinario en la Inspección de leche.

Nombrar Inspector de Arbitrios municipales al Concejal don Rafael Olives Sintés.

Nombrar hortelano del Hospital Civil a Don Bartolomé Pons Borrás.

Proveer de un traje a un sereno y de gorra al sereno del Mercado del Carmen.

Proceder al sorteo de amortización de 8.200 pesetas de la Denda del empréstito de 132.000 pesetas y pagar a su vencimiento el cupón correspondiente.

Exponer al público varios padrones de arbitrios municipales hasta el 20 de Febrero y que el período de cobranza termine el 31 Marzo.

#### A INFORME

De la Comisión de Fomento.

Instancia de Don Gabriel Alzina Seguí pidiendo permiso para modificar varias aberturas y colocar un zócalo de piedra artificial en la casa 119 de la Calle de Prieto y Caules.

Instancia de D. Bartolomé Aleñá Sintés y Don Juan Bautista Moliner pidiendo se les autorice construir un kiosco en los puestos de venta número 9 y 10 del mercado del Carmen.

Instancia de D. Pedro Gomila Orfila pidiendo permiso para convertir en puerta una ventana de la pared de la calle de Andreu perteneciente a la casa número 14 de la de Ramis.

Instancia de Doña Antonia Tomás Calafell pidiendo permiso para recorrer la ventana del piso bajo de la casa número 64 de la calle de Pi y Margall.

Manifestación del Sr. Beltrán para que se adopte una nueva tabla indicadora del nuevo registro de los carros.

Croquis y cálculo de adoquinado de la plaza de la Constitución.

A estudio de la Junta Directiva de Cementerios, petición del Arrendatario del Servicio de coches fúnebres para que se nombre administrador de entierros a Don Antonio Llobera Caules.

A estudio de la Comisión de Consumos, estados de Ingresos y gastos de impuestos de diciembre último y resumen de 1917.

A estudio de la Comisión de Hacienda:

Cuenta.  
Comisión de la Recaudación del Impuesto sobre especáculos públicos pidiendo apoyo del Ayuntamiento para obligar al pago a las empresas Salón Victoria, Cine España y Teatro Principal.

Comunicación del Recaudador de Arbitrios municipales, con relación de morosos al pago de varios arbitrios de 1917 y relación de cantidades cobradas durante el segundo semestre de dicho año.

De la Comisión de Beneficencia:

Cuentas de gastos de diciembre último.  
Manifestaciones del Sr. Inspector del Teatro Principal para que se examine y reciba la instalación de calefacción del edificio.

#### INDETERMINADO

El Sr. Alcalde enteró al Ayuntamiento de las gestiones que siguen practicando a fin de que se instalen en Mallorca y Menorca dos estaciones radio-telegráficas para el servicio general.

El Sr. Alcalde enteró al Ayuntamiento de los trabajos que viene haciendo la Junta de Subsistencias para fijar tasa de trigo y sus harinas al pan y al carbón.

Habiéndose hecho eco el Sr. Beltrán de la noticia dada por un diario local referente al embarque para Barcelona de un cerdo cado, el Señor Alcalde explicó las gestiones practicadas para averiguar el hecho que aun no ha sido comprobado.

Y se levantó la sesión.

## De nuestros corresponsales

DESDE SAN LUIS—El domingo día 13 celebró en nuestra Parroquia hermosa fiesta Catequística, cantando niños y niñas la misa mayor alternativamente. Y por la tarde el Rdo. señor Roselló, Ecónomo, distribuyó a los asistentes al Catecismo, que tiene lugar todos los domingos y días festivos en el Templo parroquial, juguetes y buenos premios, poniendo, ellos mismos, en escena, varios cuadros dramáticos.

—El día 17, fiesta de S. Antonio Abad, Patrón de Menorca, hubo gran velada familiar, en nuestro Centro Católico. El local no fué suficiente para contener a los socios, payeses amigos y familias de los mismos.

Varios poetas populares, (*Glosadors*) dieron varias *Tandes de glosat*, de asuntos morales y cómicos. Es uno de los números en que mas gusto toma el pueblo sencillo y que mas le atrae y divierte, en las largas veladas del invierno.

Entre tanda y tanda, habló nuestro Ecónomo, señor Roselló, de la cuestión social religiosa del pueblo, y cuan importante y necesaria es la fé, para la vida tranquila del mismo.

El señor Martí, también divirtió a la concurrencia hablándole de la poesía popular: *Glosa*, y de los temas que suelen agradar mas al público, y la importancia que ella tiene en la vida Menorquina.

—El pasado domingo, día 20, el Coro de la Visita Mensual Domiciliaria de la Sagrada Familia, celebró la fiesta de la Caridad, en honor a sus Patronos.

Por la mañana tuvieron misa de comunión general juntamente con el turno de niños de San Tarsicio, cantando el pueblo la Misa mayor, la de Angelis, y despues solemne Te-Deum.

Por la tarde, en el local de la Escuela Domiciliar, tuvo lugar el acto más simpático de la fiesta.

La santa capilla de la S. Familia colocada en el interior del escenario, adornada e iluminada, presidia la fiesta. Despues de cánticos, discursos y poesías se distribuyeron a las familias pobres del pueblo unos cien regalos consistentes en prendas de vestir, panes y paquetes de comestibles, marchándose todos satisfechísimos.

—Estos días, muchos son los que dejando su trabajo ordinario van a pasar las horas a la orilla del mar, a *fer vorera* cosa que años há estaba muy en boga.

Van allí en busca de espelmas y maderas que el mar tira a la orilla, aprovechando los vientos de la parte Sur.

Ma, muchos son también los que vuelven por la noche, sin haber hecho otra cosa que perder el día, (*Morros ax ts i barbe fresca*) consolándose con encontrar alguna que otra.

## GAUETILLA

**Acto solemne.**—A la hora anunciada tuvo ayer lugar en el Salon de actos de nuestras Casas Consistoriales el solemne acto de imponer las medallas de bronce que la Sociedad de Salvamento de Naufragos acaba de conceder a las siguientes personas:

Patron del bote «María» don Vicente Mari Rovellada, Medalla de bronce y donativo en metálico de cuarenta pesetas.

Marineros, don Vicente Mari Torres y don Juan Mari Rovellada, treinta pesetas en metálico a cada uno.

Torrero del Faro de la Isla del Aire don Sebastián Pons Vives, medalla de bronce y treinta pesetas en metálico.

Para los individuos que a acompañaron al

Torrero en el salvamento del bote «Magdalena» cincuenta pesetas en metálico.

Presidieron tan solemne acto el General Gobernador señor Brandeis, el Delegado del Gobierno y el Alcalde de esta ciudad, estando presentes también el Director Naviero de «La Marítima» y Presidente de «La Liga Marítima» don Juan F. Taltavull, Jefe de la Base Naval don Pedro M.ª Cardona, Comandante del Torpedero número 1, oficiales clases e individuos de la Armada, Presidentes del Ateneo y Cámara de Comercio señores Victory y Escudero, varios señores Concejales y otras personas que sentimos no recordar.

Realzaban dicho acto con su presencia hermosas señoritas entre las que figuraban los equipos de «La Liga Marítima» ostentando las medallas ganadas el último verano.

Llenaba el amplio Salón de las Casas Consistoriales un público inmenso.

El Comandante de Marina don Francisco Pou que ocupaba sitio preferente, dió lectura a la comunicación en que se daba cuenta de la concesión de lasdecoraciones, y luego declinó el honor en favor de las señoritas, de imponer las medallas a los individuos premiados, acto que se llevó a cabo en medio de atronadores aplausos.

Luego el señor Pou felicitó a los agraciados, explicando el noble acto que habían llevado a cabo. Terminó agradeciendo al Alcalde de la cesión de la Sala Capitular para dicho acto, con lo cual este había tenido mayor realce. El señor Pou fué muy aplaudido.

El Alcalde señor Pons Sitges felicitó a los salvadores y dijo que el Ayuntamiento se mostraba orgulloso de cobijarles en día tan solemne.

También fué muy aplaudido. El acto terminó en medio del mayor entusiasmo, siendo felicitados por todos los presentes los agraciados, a quienes también enviamos nuestra felicitación más sincera.

Esta mañana ha llegado a Ciudadela el vapor de su nombre procedente de Palma, habiendo salido a las once para Alcudia.

El vapor «Mahón» ha salido a las nueve para Alcudia y Barcelona.

Ayer tarde uniós en el indisoluble lazo del Sacramento del matrimonio, la bella y elegante señorita doña Magdalena Bosch León con nuestro particular amigo don Guillermo Estrada del Pilar, del comercio de esta Plaza.

La ceremonia canónica tuvo lugar en el domicilio de los contrayentes, donde se había levantado un artístico altar, y ante selecta concurrencia.

La novia lucía hermoso y rico vestido, con flores de azahar.

Bendijo la unión sacramental nuestro distinguido amigo el Rdo. Sr. Cura Regente de Santa María don Narciso Panedas Presbitero, quien pronunció un bello y elocuente sermón relativo a la importancia del augusto acto del Matrimonio, según la Iglesia.

Fueron testigos por parte de la novia su tío don Francisco Bosch Ponseti, depositario del Ayuntamiento y don Ramón Carreras Hernandez, Primer teniente de Alcalde, y por la del novio su hermano don Domingo Estrada y don Bartolomé Escudero, ambos del Comercio de esta plaza.

Terminado el acto religioso sirvióse a los invitados espléndido lunch, saliendo los desposados anoche para Palma, en donde pasarán su luna de miel.

Felicítamos a la feliz pareja, deseándola todo suerte de prosperidades en el nuevo estado en que acaban de ingresar, haciendo extensiva la felicitación a las familias de ambos.

Ayer tarde a las cuatro tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver de nuestro distinguido amigo el Procurador don Miguel Sintés Pons (Q. E. P. D.)

El cortejo fúnebre fué en extremo numeroso, prueba de las simpatías que había sabido captarse el finado.

Referamos a su desconsolada viuda y demás familia la expresión de nuestro pésame más sincero.

Una nota simpática ha habido con ocasión de esta Boda; el padre de la desposada don Antonio Bosch, hasta hace poco Concejal encargado del Hospital Civil, obsequió ayer tarde a los asilados de dicho Establecimiento con pastas y licores y esta mañana con chocolate y ensaimadas.

Dicho rasgo no podemos por menos de alabar, porque es genuinamente cristiano asociar al infortunado, a aquel que se encuentra tal vez en *degracia innecesaria* como decía el gran Leon XIII, en las alegrías de la vida.

### Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Menorca

EXPORTACIÓN DE CALZADO A FRANCIA, INGLATERRA Y ESTADOS UNIDOS.

Habiendo interesado el Asesor Técnico del Ministerio de Hacienda, dentro de la Comisión que con los delegados extranjeros negocian los convenios comerciales con dichas naciones, se faciliten por la Secretaría de esta Cámara datos estadísticos sobre la cantidad mensual y anual que se podría exportar desde esta isla, con expresión de sus calidades y valor, se ruega a los fabricantes a quienes interese la exportación se sirvan acudir a dicha Cámara, esta noche de 5 y media a 7 y media al objeto de facilitar tales datos.

Mahón 24 de enero de 1918.—El Presidente, Bartolomé Escudero.

Enterada la Cámara de Comercio de esta Isla que por el Ministerio de Estado se llevan a efecto trabajos preparatorios con los delegados extranjeros venidos desde Francia, Inglaterra y Los Estados Unidos, para negociar convenios comerciales con esas naciones, telegrafió al indicado Sr. Ministro para que en ellos tuviera en cuenta las industrias de calzado y monederos de plata, principales industrias de Menorca. El Sr. Ministro contestado al Sr. Presidente de dicha Cámara, con el siguiente telegrama: En contestación a su telegrama de anoche tengo el gusto de participar que en las negociaciones pendientes se toman muy en cuenta las necesidades de las industrias balear, esforzándose el Gobierno de S. M. en lograr soluciones que puedan satisfacerla.

### Junta de Subsistencias

En la sesión celebrada ayer se acordó:

1.º Que se prohíba en absoluto la salida de esta Isla de toda clase de alimentos, incluso aquellos que no son considerados de primera necesidad.

2.º Que los agricultores fabricantes o almancenistas que deseen exportar algunos de dichos artículos, remitan a esta Junta con la anticipación necesaria una relación exacta de los mismos, para que se pueda gestionar el cambio de ellos en la Península o Palma, con los productos cuya importación es tan necesaria.

3.º Que estos acuerdos se lleven a la práctica seguidamente y subsistan mientras no se normalicen nuestras relaciones comerciales con los Mercados de la Península y Palma de Mallorca.

Mahón 24 de Enero de 1918.—El Presidente, Antonio Gimenez.

### TEATRALES

#### Teatro Principal

Hoy jueves extraordinaria función. Se pondrá en escena el magnífico drama en 5 actos del inmortal Victoriano Sardou «Fron-Fron».

A las nueve en punto.

#### Cine España

Grande ha sido el éxito obtenido por este cine en la sesión que se celebró ayer en la que estrenó de repulsa la célebre cinta La Malquerida, según el drama de D. Jacinto Benavente.

Hoy se proyectará por última vez en dos sesiones; «vermut» a las cinco y media y a las nueve.

#### Casino Consey

Esta noche a las nueve y cuarto función de abono.

La opereta en tres actos La Casta Susana.

#### Depósito de Calzado

Plaza del Príncipe, número 14, (frente la Iglesia del Carmen).

Siempre hay elegantes surtidos de calzados para señora, caballero y niños a precios reducidos.

# Conferencias telegráficas del HERALDO DE MENORCA

Madrid 23.

## Nacionales

### Antes del Consejo

Ayer celebró el anunciado Consejo de ministros.

A la entrada el ministro de Hacienda señor Ventosa dijo que llevaba la modificación del seguro de guerra y la autorización para la mezcla de benzol y alcohol para las necesidades industriales.

El ministro de Gracia y Justicia señor Fernandez Brida manifestó que llevaba el proyecto de la ampliación de fé notarial para las próximas elecciones y algunos indultos que el monarca firmaría con motivo de su fiesta onomástica.

El señor Alcalá Zamora manifestó que venía de conferenciar extensamente con el Comisario general de abastecimientos señor Silvela.

Los señores Bahamonde y Gimeno dieron cuenta de los grandes temporales que se han desencadenado en las costas del norte de España, temporales que han ocasionado importantes averías en muchos barcos.

En el Ferrol a causa del temporal chocó el torpedero núm. 13 con el acorazado «Jaime I».

Un vapor austriaco rompió sus amarras yéndose a pique.

Se han perdido algunas lanchas resultando seis víctimas.

### Después del consejo

El consejo de Ministros terminó a las ocho de la noche.

En él se aprobó conceder la libertad condicional a varios reclusos del ramo de guerra y se indultó de la pena de muerte conmutándose a seis individuos de cadena perpétua a seis individuos.

El señor Alcalá Zamora dió cuenta de la forma como se había organizado el transporte de frutas y carbón con destino a la Armada.

Se aprobó un decreto declarando materia desnaturalizante al alcohol con destino a los motores de explosión.

El consejo no se terminó, debiendo continuar el jueves, por tener que comer hoy el señor Garcia Prieto en la Embajada de Alemania.

### El gobierno civil de Barcelona

Es probable que sea llamado a Madrid para presidir el Comité de tráfico Marítimo el almirante Auñón que desempeña el gobierno civil de Barcelona, en cuyo caso sería sustituido por el señor Gonzales Rotwos, que en otras ocasiones ha desempeñado dicho cargo.

### Firma de guerra

El Rey firmó ayer el correspondiente decreto nombrando a su augusta madre coronela honoraria del Regimiento de Cavalleria de Maria Cristina.

Luego firmó otro decreto ascendiendo a general de brigada al coronel de Infanteria señor Casalini.

### El tráfico marítimo

En el ministerio de Fomento se nos manifestó ayer tarde que se habían ultimado los detalles del arreglo del tráfico marítimo con Inglaterra, a cuya nación mandaríamos fruta a cambio de carbón.

### Cambó en Andalucía

Dicen de Jaén que ayer visitó dicha ciudad en viaje de propaganda, el leader regionalista señor Cambó.

En el Círculo Mercantil fué obsequiado con un banquete, pronunciándose brindis cariñosísimos.

El señor Cambó pronunció un discurso diciendo que había ido a afirmar el regionalismo que es el partido en el que no caben los tráfugas, porque los beneficios que se obtienen quedan en la propia tierra.

Terminó diciendo que los andaluces deben mirar por la prosperidad de Andalucía y realizar todos los trabajos en favor de la tierra de sus amores.

A las cuatro de la tarde celebró un mitin en el Teatro Cervantes viéndose muy concurrido.

### La situación en provincias

Las noticias que se reciben de provincias son algo desconsoladoras, habiendo ocurrido incidentes de importancia en Barcelona, Valencia, Málaga y otras capitales.

En Alicante continúa la huelga general, siendo el paro absoluto.

El comercio ha cerrado sus puertas.

Afirmase que el Gobernador civil ha dimitido.

Dicen de Santander que el ferrocarril del Cantábrico suspenderá su circulación si no se facilita a la Compañía antes de dos días el carbón necesario.

## Extranieras

### Noticia desmentida

Desde Naüen dan cuenta de que es falsa la información lanzada por la prensa inglesa de que el barco hospital «Brewa» fuese torpedeado por un submarino alemán.

### La autonomía de Flandes

El Consejo de Flandes ha publicado un manifiesto declarando la completa autonomía de dicha región.

### La acción submarina

Un despacho oficial de Naüen da cuenta de que en diciembre último los submarinos alemanes hundieron 702.000 toneladas mercantes y que el total hundido desde que comenzó la campaña submarina ilimitada asciende a 8.958.000 toneladas.

### Parte alemán

El parte oficial alemán de ayer da cuenta de que en el occidente se desarrollan estos días gran actividad en los dos bandos, habiendo fracasado en Iprés una tentativa de los ingleses de penetrar en las filas alemanas.

El enemigo bombardeó algunas posiciones en el Mosa.

En el resto del frente no hay novedad.

### Parte italiano

El parte italiano de ayer comunica que hubo vivo cañoneo en todo el frente obligando al enemigo a replegarse en la orilla izquierda del adifio.

También fueron rechazadas unas patrullas enemigas, oponiéndose a que se acercaran a las posiciones italianas.

### Personajes italianos en París

Dicen de París que han llegado a dicha capital el Presidente del Consejo de Italia y los generales Cadorna y Alfieril para conferenciar con el gobierno francés.

### Parte francés

El parte francés da cuenta de haber hecho fracasar un golpe de mano de enemigo en Navepith y Auberive, apresando a varios.

En el resto del frente hay calma.

Imp. de F. Truyol, Infanta 17.